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Caiado e GraCinha reCebem atletas 
na CheGada da Caminhada eColóGiCa

Governador e primeira-dama também participaram da inauguração do Paço Municipal Imperatriz Leopoldina

Goiás reGistra 
queda de 
quase 95% nas 
notificações 
de denGue 
entre abril 
e julho

Goiânia conta 
com 82 espaços 

públicos 
Gratuitos em 

praças para 
recreação 

de pets
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em AruAnã

Caiado e Gracinha recebem atletas 
na chegada da Caminhada Ecológica

Tradicional momento 
ápice do esporte em 
defesa do Cerrado e 

do principal rio de Goiás, 
os atletas da 31° Cami-
nhada Ecológica chega-
ram neste sábado (27/07) 
às águas do Araguaia em 
Aruanã, onde foram recep-
cionados pelo governador 
Ronaldo Caiado e pela 
primeira-dama e coorde-
nadora do Goiás Social, 
Gracinha Caiado. O grupo 
com 26 pessoas saiu da 
cidade de Trindade na últi-
ma terça-feira (23/07).

“Esta caminhada é algo 
que me motiva. As pes-
soas passando por várias 
cidades, dizendo como 
devemos cuidar do nosso 
Cerrado, preservando nos-

sas águas e transformando 
Goiás em um estado mais 
lindo para se visitar”, frisou 
Ronaldo Caiado. 

O tema da Caminha-
da este ano foi “Cuidar do 
Cerrado: Tem que ser ago-
ra”. Com um trajeto de 310 
quilômetros percorridos a 
pé, os atletas passaram por 
11 cidades e caminharam 
cerca de 60 quilômetros 
por dia: Trindade; Goiani-
ra; Brazabrantes; Caturaí; 
Inhumas; Itauçu; Itaberaí; 
Goiás; Faina; Araguapaz e 
Aruanã. O evento é uma 
realização do Grupo Jaime 
Câmara, por meio do jornal 
O Popular e do Serviço So-
cial do Comércio (Sesc). 

“É emocionante ver 
tantas pessoas unidas por 

uma causa tão importan-
te como a preservação do 
meio ambiente. Nós do 
governo temos o compro-
misso de continuar tra-
balhando para fazer com 
que Goiás seja cada vez 
mais exemplo de susten-
tabilidade e conservação 
do nosso Cerrado”, ressal-
tou a primeira-dama Gra-
cinha Caiado. 

O prefeito de Aruanã, 
Hermano de Carvalho, 
agradeceu o governador 
pela parceria em mais uma 
temporada do Araguaia. 
“Obrigado por mais essa 
temporada, por tudo que 
o senhor tem feito por nós 
e por todo o Vale do Ara-
guaia. A presença do Corpo 

de Bombeiros, Polícia Mili-
tar e Polícia Ambiental que 
fizeram toda a diferença 
aqui”, enalteceu.

Recuperação do 
Rio Araguaia

Ao acompanhar os inte-
grantes no encerramento 
da Caminhada Ecológica, 
o chefe do Executivo goia-
no também falou sobre o 
compromisso ambiental 
do governo com a recu-
peração das cabeceiras do 
Rio Araguaia. Criado pela 
atual gestão em junho de 
2019, o Programa Juntos 
Pelo Araguaia (JPA) é uma 
cooperação público-pri-
vada que visa promover a 

recuperação de 5 mil hec-
tares de áreas degradadas 
da bacia hidrográfica do 
Rio Araguaia, em Goiás. 

O governo de Goiás, 
por meio da Secreta-
ria de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sus-
tentável (Semad), é o 
curador técnico e ins-
titucional do programa 
que busca a melhoria da 
qualidade do rio, além e 
reabastecer os manan-
ciais, preservar o meio 
ambiente e regenerar 
ecossistemas fragilizados. 
“Juntos, podemos fazer 
uma diferença real e du-
radoura para o meio am-
biente e para as gerações 
futuras”, finalizou Caiado.

Novo Paço 
Municipal

No início da tarde, Caia-
do participou da inaugu-
ração do Paço Municipal 
Imperatriz Leopoldina, 
nova sede da prefeitura de 
Aruanã. Com uma área de 
4 mil e 500 metros qua-
drados, a nova sede foi 
construída com recursos 
municipais, aproveitando 
parte da estrutura de um 
antigo hotel da cidade.

O terreno da antiga pre-
feitura será incorporado à 
Praça Couto Magalhães. 
Quando concluída a obra, 
a Praça passa a ter uma 
vista ampla para o Rio 
Araguaia, atração para os 
aruanenses e turistas.

Governador e primeira-dama também 
participaram da inauguração do Paço 
Municipal Imperatriz leopoldina
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Centros de Atenção ao Diabetes e de Serviços Especializados 
do HGG realizam mais de 5 mil procedimentos em 2 meses

A Secretaria de Estado da 
Saúde de Goiás (SES-GO) 
comemora a manutenção 
dos resultados positivos do 
Centro Estadual de Aten-
ção ao Diabetes (Cead) e 
do Centro de Serviços Es-
pecializados (Cesesp), que 
tiveram suas novas insta-
lações inauguradas dia 17 
de maio deste ano. A nova 
estrutura faz parte do Hos-
pital Estadual Dr. Alberto 
Rassi (HGG) e, nos meses 

de maio e junho, realiza-
ram 5.028 atendimentos 
às pessoas que fazem tra-
tamento contra o diabetes. 

Secretário de Estado da 
Saúde de Goiás, Risível San-
tos destaca que o êxito al-
cançado pelo Cead e Cesesp 
demonstram que o Estado 
trilhou um caminho certo 
ao planejar e construir os 
dois centros de referência 
pautados na humanização 
da assistência ao paciente. 

A construção das novas 
instalações do Cead e do 
Cesesp era uma meta do Es-
tado desde o início da ges-
tão do governador Ronaldo 
Caiado. A obra foi efetivada 
pelo Instituto de Desenvol-
vimento Tecnológico e Hu-
mano (Idtech), organização 
social que administra o HGG 
desde 2012. A estruturação 

desses dois centros teve in-
vestimento de cerca de R$ 
4,5 milhões. Eles têm uma 
estrutura moderna e foram 
erguidos em uma área de 
aproximadamente mil me-
tros quadrados. 

Dos 5.028 atendimentos 
realizados, 3.268 foram fei-
tos no ambulatório do Cead 
pela equipe multiprofissio-

nal composta por médicos 
endocrinologistas e espe-
cialistas em cirurgias me-
tabólicas e por profissionais 
das áreas de Serviço Social, 
Nutrição, Fisioterapia, Enfer-
magem e Psicologia. Outros 
1.227 referem-se aos pro-
cedimentos realizados nos 
programas multidisciplinares 
existentes no Cead (pé dia-
bético, podologia, cozinha 
experimental e incentivo à 
prática de atividade física). 

No Cesesp foram execu-
tados 533 procedimentos. 
Destes, 200 foram sessões 
de pulsoterapia, 314 fo-
ram sessões de hemodi-
álise e 19 referem-se a 
pequenos procedimentos. 

Antes da inauguração 
das novas instalações, o 
Cead funcionava em um 
prédio próximo ao HGG. 
A unidade, que entrou em 
funcionamento em 2018, 
já tinha realizado mais de 
100 mil atendimentos am-
bulatoriais (consultas com 
as especialidades de en-
docrinologia e cirurgia do 
aparelho digestivo, serviço 
social, nutrição, fisioterapia, 
enfermagem e psicologia), 
267 cirurgias metabólicas e 
26.434 atendimentos multi-
disciplinares (programas de 
tratamento do pé diabético, 
podólogo, cozinha experi-
mental, ações de atividade 
física e fisioterapia).
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humanizado e de excelência à população 
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Stock car

Caiado participa do aniversário de 50 anos 
do Autódromo Internacional de Goiânia 

o governador Ro-
naldo Caiado e a 
primeira-dama e 

coordenadora do Goiás 
Social, Gracinha Caiado, 
prestigiaram neste domin-
go (28/07) a comemoração 
aos 50 anos de construção 
do Autódromo Internacio-
nal de Goiânia Ayrton Senna. 
Na ocasião, o ex-governador 
Leonino di Ramos Caiado, 
que idealizou o espaço, e o 
chefe do Executivo goia-
no foram homenageados 
na pista pelos corredores 
da Stock Car. 

“Leonino foi um homem 
adiante do seu tempo por 
poder construir uma obra 
como essa. Os pilotos ado-
ram correr em Goiânia por-
que é tido como a pista não 

só mais linda, mas de um 
trajeto invejável. É moder-
na e está apta para trazer 
aqui todas as competições 
que podem ser aplicadas 
a um autódromo”, afirmou 
Caiado. Somente em 2023, 
a estrutura esportiva rece-
beu 250 mil visitantes. 

Engenheiro Civil e ex-
-governador do Estado, Le-
onino Caiado inaugurou o 
Autódromo 50 anos atrás, 
trazendo visibilidade para 
a capital receber grandes 
competições. “Ver o autó-
dromo completar 50 anos 
e ainda ser uma referên-
cia é uma grande satisfa-
ção”, salientou. 

Durante a cerimônia, 
por meio da Secretaria de 
Estado de Esporte e Lazer 

(Seel), foi lançado o selo 
oficial em homenagem 
aos 50 anos do Autódro-
mo. Para Rudson Guerra, 
titular da Seel, a festivida-
de celebra a trajetória e in-
vestimentos do Estado no 
esporte goiano. 

“O esporte não se rea-
liza se nós não recuperar-
mos as praças esportivas. 
O governador conseguiu 
recuperar o autódromo e 
em 2019 ele voltou a ser 
referência no Brasil como 
o mais belo e seguro. Isso 
faz com que as grandes 
empresas tragam mais 
categorias para cá”, res-
saltou Guerra. 

Presente na solenidade, 

o vice-governador Daniel 
Vilela também enalteceu o 
governador pelas diversas 
obras realizadas que tem 
conseguido superar as bu-
rocracias, além de encon-
trar fornecedores que dão 
conta de executar projetos. 
“Caiado está promoven-
do grandes revitalizações. 
Não só aqui no Autódromo, 
mas o Serra Dourada tam-
bém está em processo de 
modernização e, em breve, 
teremos ele novamente 
em pleno funcionamento, 
com condição de receber 
grandes eventos interna-
cionais”, frisou Vilela.

A Seel foi recriada em 
fevereiro de 2019 e marca 

a atenção dada pela atual 
gestão que tem cada vez 
mais feito investimentos 
no esporte e estimulado 
os goianos à prática espor-
tiva. “Vamos continuar com 
essa mesma determinação, 
mantendo e preservando 
para que o esporte em 
Goiás seja sempre aquele 
capaz de ser competitivo”, 
finalizou o governador Ro-
naldo Caiado.

Sistema 
Fotovoltaico

Com o objetivo de au-
mentar a eficiência ener-
gética do espaço, também 
foi inaugurada durante o 

evento uma usina foto-
voltaica dentro do Autó-
dromo. Resultado de uma 
parceria entre o Governo 
de Goiás e a Equatorial, 
foram substituídos 619 
refletores, além de ins-
talado sistema fotovol-
taico de 62 KWp. 

A modernização da ilu-
minação das principais 
praças esportivas do Es-
tado contempla também 
a substituição de 144 
refletores no Estádio 
Serra Dourada, 50 na 
Praça Poliesportiva e 
271 no Ginásio Goiânia 
Arena. Iniciativa que 
deve gerar economia de 
R$ 204,9 mil ao ano. 

Governador estava acompanhado 
da primeira-dama Gracinha 
Caiado e do ex-governador 
Leonino di Ramos Caiado
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Portal da Alego recebe 1,2 milhão de visitas no 1º semestre

Uma das principais ferra-
mentas de comunicação 
institucional da Assem-
bleia Legislativa de Goiás, 
o Portal da Alego recebeu 
exatos 1.265.453 visitas 
no primeiro semestre de 
2024. O resultado repre-
senta um salto de 58% em 
relação ao mesmo período 
do ano anterior e conso-

lida o site, cada vez mais, 
como fonte de transparên-
cia e acesso à informação. 

Em 2023, os primeiros 
seis meses do ano soma-
ram 802.945 acessos, mar-
ca que foi ultrapassada 
este ano já em abril. O mês 
é, inclusive, o que mais re-
gistrou visitas: 262 mil. Em 
junho, o total registrado foi 

de 208 mil. As informações 
foram reunidas com base 
em relatórios mensais for-
necidos pela Diretoria de 
Tecnologia da Informação. 

Quando comparadas as 
notícias com mais cliques 
de cada mês, o pódio fica 
com matéria sobre a im-
portância da vacinação, vi-

sualizada 17.213 mil vezes 
apenas em junho. Logo em 
seguida, com 16.481 mil 
acessos durante abril, está 
o post que tem como título 
“Alteração no Ipasgo Saú-
de é aprovada em primei-
ra fase”. Em terceiro lugar, 
a reportagem sobre o Dia 
Nacional de Combate ao 

sedentarismo, que recebeu 
6.131 visualizações. 

A 20ª Legislatura do 
Parlamento goiano tem 
sido marcada pela trans-
parência, seriedade e res-
ponsabilidade, defende o 
presidente Bruno Peixoto 
(UB). Em sua visão, os re-
sultados positivos alcan-
çados pelo Portal Alego 
reforçam ainda mais esses 
pilares, principalmente no 
que diz respeito à aproxi-
mação entre a Casa de Leis 
e os cidadãos goianos.

“Junto aos nossos depu-
tados e deputadas, temos 
trabalhado nesse sentido, 
afinal, somos funcionários 
do povo e, portanto, é 
nosso dever e obrigação 

prestar contas do nosso 
mandato e ser claros com 
todos os nossos atos. Es-
tamos no caminho certo 
e seguiremos assim”, ce-
lebra o deputado.

Devido a uma atualiza-
ção do sistema Alego Di-
gital, não é possível men-
surar a quantidade total 
de acessos, mas a seção 
‘Transparência’ responde 
por grande parte do fluxo 
de visitantes ao portal. 
A rede social Instagram 
como principal meio de 
compartilhamento de 
links do site e Goiânia 
como o local onde ele é 
mais acessado são outras 
informações que se des-
tacam no relatório.  
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goiano vem crescendo sistematicamente 
e dá um salto de 58% em relação ao 
mesmo período do ano anterior, conforme 
relatórios mensais fornecidos pela 
diretoria de Tecnologia da Informação
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Goiás registra queda de quase 95% nas 
notificações de dengue entre abril e julho

Goiás já registrou em 
2024 um total de 
397.346 notificações 

de dengue e 339 óbitos 
confirmados da doença. Os 
casos têm apresentado di-
minuição mês a mês desde 
abril, após fim da epidemia. 
Dados da Secretaria de Es-
tado da Saúde (SES-GO) 
apontam para uma redução 
de quase 95% nas notifica-
ções na comparação entre 
os meses de abril (88.044) e 
julho (4.468) deste ano. 

A diminuição acontece 
de forma gradativa, com 
queda de 19% nos casos no-
tificados de abril para maio 
(70.512); -73% de maio para 
junho (18.724); e -76% de 
junho para julho. Apesar da 
redução com o fim da sa-
zonalidade, a pasta reforça 

a necessidade de atenção 
por parte da população com 
possíveis focos e criadouros 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da doença. 

“Onde tem água nessa 
época do ano é dentro das 
casas. É o vaso sanitário 
que não é utilizado, a pis-
cina que não é tratada, a 
vasilha do animal que não 
é lavada semanalmente, 
a caixa d’água destam-
pada. Então é importante 
lembrar que, mesmo sem 
chuvas, esses pequenos 
cuidados devem ser man-
tidos durante todo o ano. 
Mesmo com a redução 
de casos, precisamos nos 
manter vigilantes”, desta-
cou a superintendente de 
Vigilância em Saúde da 
SES-GO, Flúvia Amorim. 

O ano de 2024 foi con-
siderado o pior ano para a 
dengue em Goiás. Em 2023 
foram notificados 124.385 
casos da doença, com 57 
óbitos e 71.040 casos con-
firmados. Se comparados 
os sete primeiros meses 
do ano passado com o 
mesmo período desse ano, 
o aumento foi de 353% 
nas notificações. Os núme-
ros de 2024 ainda são con-
siderados preliminares, já 

que 108 mortes possíveis 
de dengue ainda devem 
passar por análise do Co-
mitê Estadual de Investi-
gação de Óbitos Suspeito 
por Arboviroses. 

Neste mês de julho 
a SES-GO distribuiu de 
57.932 doses da vacina 
Qdenga contra a dengue, 
enviadas ao estado pelo 
Ministério da Saúde. Os 
imunizantes foram repas-
sados aos 246 municípios 

goianos, para a aplicação 
da primeira e segunda do-
ses, previstas no esquema 
de vacinação contra a do-
ença. Atualmente a Qden-
ga está disponível para 
aplicação em crianças e 
adolescentes na faixa etá-
ria de 6 a 16 anos.

Desde o início da vaci-
nação contra a dengue no 
estado já foram distribuídas 
342.960 doses do imuni-
zante. Desse total, foram 

aplicadas 205 mil na faixa 
etária de 4 a 59 anos, sen-
do 185 mil para a primeira 
dose. Atualmente, 124.197 
pessoas já estão aptas a 
receber a segunda dose do 
imunizante, que deve ser 
aplicada três meses após 
a primeira. Contudo, pouco 
mais de 20 mil pessoas até 
o momento completaram o 
esquema, com a administra-
ção da segunda dose.

 A baixa procura pela 
vacina no estado, aliada ao 
recorde de casos em 2024, 
tem gerado grande preo-
cupação das autoridades 
de saúde. “A dengue pare-
ce uma doença inofensiva, 
mas pode ser muito grave 
e, por isso, deixamos aqui 
um alerta: a vacina contra 
a dengue já está disponí-
vel e é muito importante 
que a população busque 
a imunização”, ressaltou a 
médica pediatra do Hos-
pital Estadual da Criança 
e do Adolescente (Hecad), 
Camila Assis, ao lembrar 
o caso de um paciente de 
12 anos que ficou 55 dias 
internado na unidade após 
contrair a doença. 

Apesar da diminuição dos casos com o 
fim da sazonalidade da doença, Saúde 
estadual alerta sobre necessidade de 
manter cuidados permanentes com 
criadouros e reforço na vacinação 
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Goiânia conta com 82 espaços públicos 
gratuitos em praças para recreação de pets

As praças públicas de Goi-
ânia, que oferecem aos hu-
manos diversas opções de 
lazer e prática esportiva, 
também possuem ambien-
tes exclusivos para diver-
são e bem-estar dos ani-
mais de estimação: os pet 
places. Atualmente, são 82 

unidades espalhadas pela 
capital, com instalação e 
manutenção feitas pela 
Companhia de Urbaniza-
ção de Goiânia (Comurg).

Cada parquinho dispõe 
de quatro tipos de apa-
relhos: arcos de pneus 
sustentados por balizas, 

barras verticais simulan-
do obstáculos de agilida-

de para movimento dos 
pets, túnel de 5 metros 

construído com manilha 
de concreto e rampa de 
madeira contendo de-
graus para exercícios de 
fortalecimento muscu-
lar. A área é cercada com 
alambrado de um metro 
de altura, para maior se-
gurança dos animais.

Os aparelhos de salto 
em pneu, rampa e baliza 
são confeccionados pelos 
departamentos de serra-
lheria e marcenaria da pró-
pria Comurg. Os pet pla-
ces estão em pleno uso 
pelos cães e seus tutores, 

ainda mais em julho, mês 
de férias escolares.

Especialistas explicam 
que levar os companhei-
ros de quatro patas para 
brincar e se exercitar ao 
ar livre é fundamental 
para mantê-los saudáveis 
e felizes. E o tempo de 
qualidade com o animal 
também faz bem ao tutor, 
que tem a oportunidade 
de se desconectar das 
telas, apreciar as árvores 
e flores das praças, e até 
mesmo fazer amizade 
com outros “pais” de pets.

Co
m

ur
gPet places estão espalhados pelas 

praças da cidade e contam com 
aparelhos para estimular agilidade e 
fortalecimento muscular dos animais
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Vagas de 
emprego 

A Marajoara Laticínios, uma 
das maiores e mais tradicionais 

indústrias do Centro-Oeste, 
está com oportunidades de 

trabalho. A empresa está com 
duas vagas abertas, uma para 

auxiliar de cozinha e outra para 
motorista. A empresa se destaca 
no mercado pela valorização de 

seus colaboradores, oferecendo um 
ambiente acolhedor e incentivos 
para o desenvolvimento pessoal 

e profissional dos que nela 
trabalham.  

primeira loja
A primeira loja comercial do 

Reserva do Vale foi inaugurada 
neste mês de julho. A Lennor 

Materiais de Construção 
integra a área comercial do 

empreendimento, que terá clínicas 
médicas e veterinária, padarias, 
academia, restaurante e muito 

mais. O bairro planejado Reserva 
do Vale fica na região sul de 

Valparaíso de Goiás, cidade do 
Entorno do Distrito Federal que 

está em pleno crescimento, contará 
ainda com condomínios horizontais 
- o primeiro, Mirante do Vale, já foi 

entregue aos moradores -, parques, 
espaços de conexão e integração 

para diversos segmentos, tais 
como hub de esportes, saúde e 

educação, entre outros serviços 
para mais de 50 mil moradores, 

para que tenham a possibilidade 
de morar, trabalhar e se divertir no 

mesmo espaço.

publicação 
internacional

 O empreendimento da Consciente 
Construtora e Incorporadora, World 

Trade Center Goiânia, foi capa da 
revista internacional WTCA Prime 

Office Index. A publicação destacou 
a relevância de uma marca global 

pela primeira vez no Centro-Oeste. 
O material também abordou a 

importância do empreendimento 
para a economia regional e nacional. 

Além disso, o crescente setor 
imobiliário da cidade é evidenciado 

como um impulsionador de 
negócios na capital.

90 dias - O 
influenciador Yarley, 
decidiu mudar alguns 
hábitos pelo período 
de 90 dias e vem 
compartilhando com 
seus 5,7 milhões 
de seguidores essa 
mudança e hoje dia 
29 ele irá divulgar 
quantos quilos 
foram eliminados 
nesse período e fará 
o lançamento de 
um medicamento 
que o ajudou nesse 
processo. 

Arraiana - No último 
sábado (27) na cidade 
de Anápolis, teve 
início o maior evento 
beneficente do estado 
que é o Arraiana com a 
Santa Missa e o show 
do Padre Fábio de Melo 
e a estiveram presente 
a deputada estadual 
Vivian Naves e o pré 
candidato a vereador 
Wellington Mendes. 

Homenagem - O empresário Werlan Moura recebeu do vereador Léo 
José, o diploma de honra ao mérito pelos relevantes serviços prestados 
no segmento  de eventos, o empresário ressalta: “Já se foram 22 
anos da minha vida dedicados dia e noite ao show Business e ao 
entretenimento, gerando incontáveis empregos diretos e indiretos, além 
de proporcionar experiências e momentos especiais vividos por quem nos 
prestigiam com a presença. Entre erros e acertos chegamos a mais de 400 
eventos realizados com sucesso apenas no estado de Góias”.

Nasceu - A assessora, publicitária, empresária e sócia da 
Targ Comunicação Bianka Muniz deu a luz ao pequeno Léo 
e nos primeiros momentos nos braços da mãe já recebeu o 
carinho do papai orgulhoso o empresário Pedro Machado. 
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Filipinho avança e Brasil tem 
seis surfistas nas oitavas

Filipe Toledo foi o 
último brasileiro a 
garantir classifica-

ção para as oitavas de 
final do torneio olímpico 
do surfe, que é disputado 
na praia de Teahupo’o, no 
Taiti. Na final da noite de 
domingo (28), horário de 
Brasília, ele venceu a ba-
teria de repescagem con-
tra o neozelandês Billy 
Stairmand por 17.00 a 
14.00, com direito a 9.67 
como melhor nota.

Os confrontos das oi-
tavas do surfe olímpi-
co estão previstos para 
começar na tarde desta 
segunda-feira (29). Filipe 
Toledo tem pela frente o 
japonês Reo Inaba na se-
gunda bateria desta fase.

A bateria de número 5 
terá o confronto entre o 
tricampeão mundial Ga-
briel Medina e o japonês 
Kanoa Igarashi. Nos Jogos 
Olímpicos de Tóquio, em 
2021, Medina e Igarashi 
se enfrentaram na semifi-
nal, com vitória do atleta 
do Japão, que na sequên-
cia se tornaria medalhista 
olímpico de prata.

A sexta bateria das 
oitavas de final em 
Teahupo’o terá o due-
lo entre João Chianca, o 
Chumbinho, e o marro-
quino Ramzi Boukhiam. 
Caso avancem, Medina 
e Chumbinho vão se en-
frentar nas quartas de fi-
nal. No torneio feminino, 
as oitavas estão progra-
madas para o início da 
noite de segunda, também 
no horário de Brasília. Ta-
tiana Weston-Webb vai 
participar da sexta bateria 
contra a norte-americana 
Caitlin Simmers, atual lí-
der do campeonato mun-
dial de surfe. 

Na sétima bateria, as 
brasileiras Tainá Hinckel e 
Luana Silva vão se enfren-
tar por uma vaga nas quar-
tas de final. De acordo com 
a programação do surfe 
olímpico, as competições 
devem terminar na terça-
-feira (30), com as disputas 
de quartas, semifinais e fi-
nais. Caso as condições do 
mar ou do tempo não este-
jam favoráveis, a janela de 
competições segue aberta 
até o dia 5 de agosto.

No Taiti, todos os brasileiros seguem 
com chances de medalha olímpica
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